
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с заведующими Кафедрами, председателями учебно-методической и научной 

комиссий 

 

03.10.2023 № 44/17-02-58 
 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета СПбГУ 

 

Секретарь – А.С. Деминская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

 

Профессор Кафедры экономики 

предприятия, предпринимательства и инноваций И.А. Аренков 

 

Профессор Кафедры управления 

рисками и страхования С.А. Белозеров 
 

Доцент Кафедры управления и планирования 

социально-экономических процессов В.М. Жигалов 

 

Доцент Кафедры статистики, 

учета и аудита Е.И. Зуга 
 

Доцент Кафедры информационных 

систем в экономике В.В. Иванова 

 

Профессор Кафедры теории кредита 

и финансового менеджмента В.В. Ковалев 
 

Старший преподаватель 

Кафедры экономической кибернетики А.С. Кузнецова 

Профессор Кафедры статистики, учета и аудита  Д.А. Львова 

Профессор Кафедры экономической теории 

и экономической политики А.Н. Лякин 

 

Профессор Кафедры управления рисками 

и страхования Ж.В. Писаренко 

 

Доцент Кафедры экономической теории 

и истории экономической мысли  А.Ю. Протасов 

Доцент Кафедры мировой экономики О.Ю. Трофименко 



Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

2. Разное 
 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 
 

В.О. Титов, О.Ю. Трофименко. И.А. Аренков, Е.И. Зуга 
 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 

попросил сообщить о наличии проблем и сложностей, связанных с организацией учебного  

процесса. 

В.О. Титов рассказал о разрешении ранее обсуждаемого вопроса, связанного с 

реализацией курса «Основы российской государственности». 

О.Ю. Трофименко проинформировала коллег о предстоящей встрече с 

представителями компании Haier. 

Также В.О. Титов напомнил присутствующим об образовательном процессе в 

Узбекистане. Присутствующие обсудили вопросы, касающиеся запуска основной 

образовательной программы бакалавриата в Ташкенте. Участники встречи дополнительно 

обсудили рассмотрение возможности запуска программы магистратуры. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 

 

 
 

2. Разное 
 

В.О. Титов, Ж.В. Писаренко 
 

В.О. Титов и профессор Кафедры управления рисками и страхования 

Ж.В. Писаренко поблагодарили коллег за активное участие в прошедшей конференции. 

Ж.В. Писаренко сообщила коллегам о рассмотрении вопроса, касающегося 

уточнения перечня потенциальных научных руководителей. 

Участники встречи обсудили вопрос об утверждении тем исследований аспирантов 

первого года обучения. 

В.О. Титов и Ж.В. Писаренко ответили на возникшие в ходе обсуждения вопросы. 
 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

 

Председательствующий   В.О. Титов 

Секретарь А.С. Деминская 
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